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B E S C H L U S S

aus der 5. Sitzung
des Ortsbeirates Heldenbergen

am Donnerstag, 06.01.2022

Öffentliche Sitzung
2. Überarbeitung Spielplatzkonzept

Hier: Weitere Beratung in Gremien der Stadt Nidderau
VL-274/2021 
1. Ergänzung

Die Spielplätze (s.u.) sollen im Rahmen eines noch abzustimmenden Ortstermins 
besichtigt werden. Anregungen sollen bis zum Frühsommer an den Fachbereich 
übermittelt werden.

Spielplatz Im Münchsgraben in Heldenbergen

Spielplatz Am Feldrain in Heldenbergen

Spielplatz Burggasse in Heldenbergen

Spielplatz Bahnhofstraße in Heldenbergen

Spielplatz Saalburgstraße in Heldenbergen

Spielplatz Allee Mitte in Heldenbergen

Familienpark Allee-Süd inkl. Bolzplatz

Spielplatz Grünachse

Die Baumfällungen auf dem Spielplatz Bahnhofstraße sowie entlang der Nidder durch den 
Nieder-Seembach-Verband werden bereits unter diesem TOP thematisiert. Aus dem 
Ortsbeirat kommt der Wunsch, Bäume wachsen zu lassen und sensibler mit Fällungen 
umzugehen. Der Kronenbereich soll nach Möglichkeit nicht beschnitten werden, da 
großkronige Bäume enormen Schatten spenden. 
Bürgermeister Bär erläutert das Verfahren. Es findet eine Baumschau durch einen 
Sachverständigen statt. Dabei ist die Verkehrssicherungspflicht und die sich daraus 
ergebende Haftung zu berücksichtigen. Der Rückschnitt bzw. die Fällungen dienen auch 
der Gefahrenabwehr.
Das Ortsbeiratsmitglied Hagen Walter bezweifelt die Richtigkeit einzelner Gutachten, weil 
der verbleibende Stamm offensichtlich in Ordnung ist. Die Beurteilung des Zustands 
müsse anhand von Bohrungen erfolgen, um den tatsächlichen Zustand ermitteln zu 
können. Da der Zustand der Bäume laut Bürgermeister Bär regelmäßig protokolliert wird, 
bittet das Ortsbeiratsmitglied Anette Abel, um die Vorlage der Protokolle des Baumes auf 
dem Spielplatz Bahnhofstraße und des Baumes im Bereich der Kirche/Altarm Nidder. 
Bürgermeister Bär bittet zur Präzisierung um Fotos.

Beschluss:
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Die Spielplätze (s.u.) sollen im Rahmen eines noch abzustimmenden Ortstermins 
besichtigt werden. Anregungen sollen bis zum Frühsommer an den Fachbereich 
übermittelt werden.

Die Verwaltung wird gebeten, Bäume wachsen zu lassen und sensibler mit Fällungen 
umzugehen. Der Kronenbereich soll nach Möglichkeit nicht beschnitten werden, da 
großkronige Bäume enormen Schatten spenden

Der Ortsbeirat bittet um Vorlage der Protokolle des Baumes auf dem Spielplatz 
Bahnhofstraße und des Baumes im Bereich der Kirche/Altarm Nidder. Entsprechende 
Fotos sollen an die Verwaltung übermittelt werden.

Beratungsergebnis:
einstimmig




